

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Veloforum Suisse: le coup d'envoi pour un avenir positif de la Suisse à vélo

Zurich – Le premier Veloforum Schweiz Suisse Svizzera aura lieu le 23 mai 2024 au Kongresshaus de Zurich. Ce forum d'une journée posera les jalons d'un avenir prometteur pour le système vélo en Suisse et constitue l'une des mesures d'accompagnement des Championnats du monde route et route paracyclisme UCI 2024 Zurich. Il proposera des exposés et des tables rondes intéressants avec des personnalités passionnantes de la branche.

Le Veloforum Suisse constitue l'une des mesures d'accompagnement des Championnats du monde route et route paracyclisme UCI 2024 Zurich. L'objectif des mesures d'accompagnement est de tirer profit du rayonnement des CM pour promouvoir le cyclisme et le vélo à différents niveaux. Les mesures d'accompagnement des CM visent à ancrer durablement la pratique du vélo dans la ville et le canton de Zurich, mais aussi dans toute la Suisse. «Je me réjouis que nous puissions lancer le premier Veloforum Suisse grâce aux Championnats du monde route et route paracyclisme UCI Zurich», précise Stefan Schötzau, président de l'association des Championnats du monde route et route paracyclisme UCI 2024 Zurich.

Le Veloforum Schweiz Suisse Svizzera est la plus importante plateforme nationale pour le vélo et réunit les thèmes des loisirs, de la mobilité, du sport, de la technologie et de la transformation. Le Veloforum vise à promouvoir la pratique du vélo au quotidien et pendant les loisirs, à améliorer l'ensemble du système vélo et à faciliter l'accès au vélo pour les personnes vivant en Suisse.

Le comité d'organisation local de Zurich a initié le forum avec le soutien de l'Office fédéral des routes, OFROU. Jürg Röthlisberger, directeur de l'OFROU, déclare: «Nous ne considérons pas le vélo comme un véhicule politique, mais comme une forme de mobilité à part entière. Pour les loisirs, pour les trajets quotidiens et pour la logistique urbaine.»

Le forum s'adresse aux spécialistes de la mobilité, aux entrepreneurs/neuses, aux représentants/tes de la Confédération, des cantons, des villes et des communes, aux responsables des achats dans le domaine du tourisme, aux professionnels/les de l'industrie du

INITIIERT VON



UNTERSTÜTZT VON



PARTNER



vélo, aux chercheurs/euses, au corps étudiantin, aux représentants/tes de l'administration, de fédérations et d'associations.

Les espaces Rapport Vélo, Cosmos vélo, 1:1 et Laboratoire de solutions proposeront des exposés et des discussions avec entre autres les personnalités suivantes:

- Matthias Aebischer, président de Pro Velo Suisse
- Alice Bögli, membre de la direction, fondation SuisseMobile
- Simone Brander, conseillère municipale de la ville de Zurich
- Fabian Cancellara, champion du monde UCI et champion olympique
- Damian Constantin, directeur de Valais Promotion
- Dr Catherine Elliot, coordinatrice du projet E-Bike-City, ETH Zurich
- Daniel Freitag, entrepreneur
- Thomas Hug, co-directeur d'Urbanista
- Sabrina Jaquet, cheffe du projet bikecontrol chez Swiss Cycling
- Michael Liebi, expert du Service Mobilité piétonne et cycliste de la Ville de Berne
- Prof. Patrick Rérat, co-directeur de l'OUVEMA, Université de Lausanne
- Jürg Röthlisberger, directeur de l'Office fédéral des routes, OFROU
- Urs Schäppi, PCA de Twinner et de Thömus, ancien CEO de Swisscom
- Stefan Siegrist, directeur du BPA
- Marc Stoffel, co-fondateur de la coopérative 42hacks
- Martin Vincenz, directeur de Graubünden Ferien

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site officiel du Veloforum Schweiz Suisse Svizzera: www.veloforum.ch.

Info:

Veloforum Schweiz Suisse Svizzera

www.veloforum.ch

Jeudi, le 23 mai 2024, 8 h 30 à minuit

Kongresshaus Zurich, Claridenstrasse 5, 8002 Zürich

La vente des billets débutera le 26 février 2024 sur www.veloforum.ch.

À propos de Veloforum:

Le Veloforum Schweiz Suisse Svizzera se consacre à la promotion de la culture du vélo en Suisse. Par le biais de conférences inspirantes, de tables rondes et de possibilités de réseautage, le forum s'efforce de renforcer la conscience de l'importance du vélo comme moyen de transport durable et de façonner l'avenir de la mobilité à vélo en Suisse. Outre le Veloforum du 23 mai à Zurich, un autre Veloforum aura lieu le 12 septembre à Berne, organisé par la fondation Swiss Bike Park.

INITIÉ PAR



UNTERSTÜTZT VON



PARTNER



Contact médias Veloforum Schweiz Suisse Svizzera:

Veloforum Schweiz
Stauffacherstrasse 106
8004 Zurich

Peter Röthlisberger
peter.roethlisberger@veloforum.ch
079 617 01 11

*À propos des Championnats du monde route et route paracyclisme UCI 2024 Zurich
(www.zurich2024.com)*

Les Championnats du monde route et route paracyclisme UCI 2024 Zurich auront lieu du 21 au 29 septembre 2024 dans le canton et la ville de Zurich. Les 1300 meilleur(e)s athlètes, y compris les paracyclistes, originaires de plus de 75 pays, participeront à cette manifestation sportive d'envergure mondiale durant neuf jours. Les Championnats du monde route et les Championnats du monde route paracyclisme UCI ont lieu chaque année, mais séparés les uns des autres, les premiers étant suivis par plus de 300 millions de téléspectatrices et téléspectateurs dans le monde entier.

Contact médias Veloforum Schweiz Suisse Svizzera:

Andreas Herren
andreas.herren@zurich2024.com
079 799 00 46

Photos à télécharger: <https://veloforum.ch/pressematerial/>
Linkedin: <https://www.linkedin.com/company/veloforum/>
Instagram: <https://www.instagram.com/veloforum>

INITIIERT VON



UNTERSTÜTZT VON



PARTNER

